



**Región de Murcia**  
Secretaría General de la Presidencia y Relaciones Externas  
Dirección General de Comunicación y Relaciones Sociales  
Oficina de Prensa

## **Presentados los vehículos de las Unidades Especiales de Seguridad**

### **LA FLOTA DE COCHES Y MOTOS DEL PLAN DE SEGURIDAD CIUDADANA ESTARÁ OPERATIVA EN MARZO DE 2007**

- **La Comunidad adquiere 77 coches y 20 motos que se distribuirán a todos los municipios**

El consejero de Presidencia, Fernando de la Cierva, presentó el jueves 28 de diciembre de 2006, junto a la secretaria general de la Consejería, María Pedro Reverte, y el director general de Administración Local, Diego Cola, los modelos de los coches y motos adquiridos por la Comunidad Autónoma dentro del Plan de Seguridad Ciudadana de la Región de Murcia y que forman parte de una flota de 77 coches y 20 motos que estará operativa en marzo de 2007, coincidiendo con la puesta en marcha de las Unidades Especiales de Seguridad.

Estos primeros vehículos, cuatro coches y las veinte motocicletas, se utilizarán en la Academia de Policía Local para la formación de los agentes aspirantes a las nuevas Unidades, mientras que el resto se destinarán al patrullaje de las Unidades Especiales Seguridad, que se crearán en todos los municipios de la Región tras la incorporación de los 628 nuevos agentes de Policía Local

La compra de estos vehículos, homologados para la función que han de cumplir, se aprobó por Consejo de Gobierno el 27 de octubre de este año y ha supuesto una inversión de 1.988.285,08 euros por parte de la Consejería de Presidencia. En concreto, se han empleado 1,8 millones de euros en la adquisición de los coches y 119.000 euros en la de las motos.

Los coches son vehículos todoterreno, marca Nissan, del modelo X-Trail, con motorización diesel, una cilindrada de 2.184 centímetros cúbicos y una potencia de 136 caballos. Todos ellos, de color blanco, han sido rotulados en rojo carmesí (color institucional de la Región) con el escudo de la Comunidad Autónoma, el número de emergencias 1.1.2., y el logotipo de las Unidades Especiales de Seguridad Ciudadana. Asimismo, han sido

**Región de Murcia**

Secretaría General de la Presidencia y Relaciones Externas  
Dirección General de Comunicación y Relaciones Sociales  
Oficina de Prensa

equipados con luces prioritarias, consistentes en un rotativo de leds con megafonía. El precio de cada coche ha sido de 24.266,04 euros.

Estos coches serán dotados, además, con material complementario para el desempeño de sus funciones, como son señales de control móvil, linternas, cizallas, cuerdas de rescate, extintores, mantas térmicas y botiquín, entre otros.

Respecto a las motos, se han adquirido dos modelos, ambos de la marca Yamaha. La primera de ellas, por un valor de 5.020 euros, es una moto tipo scooter del modelo YP, con una cilindrada de 249 centímetros cúbicos y 21 caballos de potencia. La otra, por un valor de 6.960 euros, es del modelo Trail XT, con una cilindrada de 660 centímetros cúbicos y 48 caballos de potencia. Ambas motocicletas disponen, al igual que los coches, de luces prioritarias, consistentes en dos delanteras y una en mástil trasero, de leds color azul. Disponen, asimismo, de sirena y megafonía. Son de color blanco y rotuladas en rojo carmesí.

El Plan de Seguridad Ciudadana, dotado con casi 300 millones de euros, contempla la creación de Unidades Especiales de Seguridad Ciudadana, formadas por 628 nuevos agentes de policía local, la adquisición de los vehículos y motos para patrullar, así como diverso material, entre los que se encuentra los uniformes de las unidades, que se presentarán próximamente.

El Plan Regional de Seguridad Ciudadana representa el más importante compromiso político en esta materia adoptado por la Comunidad Autónoma, con el apoyo de los Ayuntamientos de la Región. El principal objetivo de este programa es aumentar cuantitativa y cualitativamente la labor policial en la prevención de la inseguridad ciudadana, que es, según las encuestas, uno de los asuntos que más preocupación genera a los murcianos.

La adhesión de todas las entidades locales al Plan de Seguridad Ciudadana de la Región de Murcia permitirá que los Cuerpos de Policía municipal aumenten sus plantillas por encima del 30% en dos años, gracias a la creación de las 628 nuevas plazas de agentes, financiadas por la



**Región de Murcia**

Secretaría General de la Presidencia y Relaciones Externas

Dirección General de Comunicación y Relaciones Sociales

Oficina de Prensa

Comunidad Autónoma. Estas nuevas incorporaciones se producirán en dos fases, correspondiendo 323 agentes en la primera fase (ya iniciada con la selección y formación de los primeros aspirantes) y los 305 restantes en la segunda fase, que iniciará el proceso selectivo el año 2007.